



Große Freude über Ständchen: Das regnerische Wetter hielt den Allgemeinen Bürger-Schützenverein Borbeck 1833 nicht davon ab, am vergangenen Sonntag den Bewohnern des Evangelischen Altenheims Bethesda ein Ständchen im Garten der Einrichtung zu geben. Mit stimmungsvoller Musik marschierte der Borbecker Schützenverein, in Begleitung des Königspaares, in den Garten an der Wüstenhöferstraße. Die Bewohner waren begeistert – klatschende Hände und fröhliche Gesichter waren zu sehen sowohl im Garten als auch in den Fenstern der Bewohnerzimmer. Durch den Ein- und Ausmarsch rund um das Gelände sowie das Ständchen im Garten hatten wirklich alle Senioren des Altenheims etwas von dem Besuch, unabhängig vom jeweiligen Gesundheitszustand.

